

26 DE AGOSTO DE 2021

DECLARACIÓN DEL PARTIDO PROGRESISTA DE CHILE ANTE EL ANUNCIO DEL SENADOR ALEJANDRO NAVARRO

Ante el anuncio público realizado por el Senador Alejandro Navarro sobre su renuncia y la de algunos de sus colaboradores el día de hoy, desde el Partido Progresista de Chile declaramos que:

- **1.-** El Consejo General del Partido Progresista de Chile, de forma unánime, en 3 oportunidades (1 de febrero, 19 de mayo y 16 de agosto), y con ministro de fe del SERVEL presente, votó y proclamó a Marco Enríquez-Ominami como candidato a la Presidencia de la República de Chile. En ninguno de esos procesos ni el Senador Alejandro Navarro ni alguno de quienes lo acompañan hoy hicieron una mirada crítica respecto a esa posición, al contrario. Incluso, al día de hoy todavía no lo hacen por canales institucionales.
- **2.-** Dentro de los firmantes de la carta enviada por la ex Presidenta regional del partido en la región de Biobío, se encuentran dirigentes que tenían responsabilidad política regional y nacional en el proceso electoral del partido. Esta decisión, así como todas las que ha tomado el partido, han sido fruto de procesos de deliberación interna.
- **3.-** El Senador Alejandro Navarro había señalado a la estructura nacional del partido, previo a la definición presidencial de este fin semana -y previo incluso a la Consulta Ciudadana de Unidad Constituyente-, que él desde el comienzo estaba apoyando a la Senadora Yasna Provoste como candidata presidencial. Argumentó que existía una coordinación iniciada desde el Senado con ella y su entorno. Así como también transparentó su legítimo interés de asegurar con ella, de manera previa, una Embajada para él como salida política al Senado, dado que por la nueva normativa legal no podía ir a la reelección. Le señalamos que respetaríamos su decisión mientras no buscara dañar nuestra institucionalidad con su definición personal.
- **4.-** Por todo lo anterior, lamentamos que el Senador Alejandro Navarro y algunos de sus colaborares hicieran esta renuncia pública sin dar a conocer sus reales intereses en este proceso electoral, argumentando de manera falaz la inexistencia de debate interno en este proceso decisional del Partido Progresista y el desconocimiento de los sucesos. Falsamente separan entre los que están por la Unidad vs los que no lo están, cuando en todo este proceso electoral fueron los más críticos con el acercamiento hacia los partidos PS, PPD, PDC, Ciudadanos y PR, así como la alianza electoral con ellos.
- **5.-** Como Partido Progresista de Chile, seguiremos promoviendo la UNIDAD más amplia política y social ante los grandes desafíos del país, libres de calculadoras personales, más propias del viejo Chile que gueda atrás que del Nuevo Chile que busca emerger.